

Le président russe considère qu'un dialogue est nécessaire pour trouver une issue au conflit ukrainien



Moscou, 18 juillet, (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine a signalé qu'un dialogue entre le gouvernement ukrainien et les dirigeants des républiques de Donetsk et de Lougansk est nécessaire pour mettre un terme au conflit dans le Donbass.

Durant une conférence téléphonique avec ses homologues d'Ukraine, Petro Poroshenko, de France, François Hollande et avec la chancelière allemande Angela Merkel, Vladimir Poutine a signalé que la solution de ce différend passe obligatoirement par des négociations entre les autorités de Kiev et les séparatistes.

Auparavant, le président russe avait dirigé une réunion du Conseil National de Sécurité pour aborder le respect des 13 points des accords de Minsk, la capitale de Belarus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/63009-le-president-russe-considere-quun-dialogue-est-necessaire-pour-trouver-une-issue-au-conflit-ukrainien>



Radio Habana Cuba